

# COMUNICADO DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO Y LA IGLESIA DE NICARAGUA ANTE LA CRISIS QUE VIVEN EN LA SITUACION ACTUAL



**Rolando Álvarez, obispo Diócesis de Matagalpa**

La solidaridad nos ha hecho hermanos de luchas y utopías, desde la revolución hemos acompañado a las organizaciones de base de Nicaragua, los Comités de Solidaridad Oscar Romero abajo firmantes nos sentimos profundamente sorprendidos y preocupados por el camino que ha tomado y la forma en la que se está desarrollando la acción política en los últimos años en Nicaragua.

Las informaciones que continuamente nos llegan de Nicaragua, las noticias y los testimonios de personas que han tenido que exiliarse o migrar para defender su vida y protegerse de las constantes violaciones a derechos humanos que impulsa el régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo con procesos de encarcelamientos y criminalización hacia defensores de derechos humanos, sacerdotes, religiosos, religiosas, periodistas, activistas políticos y organizaciones de base son un desierto de que nos asombra.

Nos sorprenden las acciones represivas y violatorias de los más elementales derechos humanos emprendidas contra el pueblo y en estos momentos contra la Iglesia católica y

los sectores de la sociedad que se manifiestan críticos a las políticas neoliberales y capitalistas promovidas por el régimen.

En este sentido expresamos nuestra solidaridad con los agentes de pastoral asediados, reprimidos e injustamente encarcelados, sobre todo con monseñor Rolando Álvarez, obispo de Matagalpa, por sus valientes acciones proféticas al lado de los más vulnerables de la sociedad.

Igualmente nos preocupa el uso abusivo del lenguaje religioso orientado a manipular la conciencia de la gente más empobrecida. Para nosotros creer en Dios es practicar la justicia. Usar la religión con la finalidad de legitimar proyectos contrarios a la dignidad humana y a los derechos fundamentales del pueblo es una blasfemia, si leemos adecuadamente el mensaje de la Biblia.

Desde nuestra experiencia sentimos la necesidad de un cambio profundo en el proceso que está viviendo el pueblo de Nicaragua en el que florezcan los ideales de fraternidad y justicia para trabajar por un proyecto de promoción humana integral en el que los pobres sean tomados en cuenta como principales sujetos de cambio. Que la paz, que tanto anhela ese pueblo sea conquistada como fruto de la justicia.

Demandamos al régimen de Ortega y Murillo que cese la persecución y criminalización hacia personas defensoras de derechos humanos, movimiento de mujeres, la iglesia católica y que libere a las personas presas políticas incluyendo al obispo de Matagalpa Monseñor Rolando Álvarez.

Comité Óscar Romero de: Barcelona, Cantabria, Linares (Jaén), Murcia, Tarragona, Terrassa, Torrejón de Ardoz (Madrid), Valladolid, Vigo (Galicia), Bélgica, Milán (Italia).

Madrid, 11 de junio de 2023